

Goblog

Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Oct 16, 2023 - 14:50



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Hadir Ditengah Masyarakat

Sukabumi, 16 Oktober 2023 – Hari Senin, pukul 10.00, Desa Gegerbitung Kecamatan Gegerbitung menjadi saksi ketatnya hubungan antara

Bhabinkamtibmas Desa, BRIPKA DEKI HIRTANTO, dengan warganya. Di lokasi tepatnya di Kp. Ciseupan, RT 001/005, warga pun menerima kunjungan door to door (DDS) dari Bhabinkamtibmas yang selalu berdedikasi dalam menjaga ketertiban dan keamanan wilayah mereka.

Dalam pertemuan hangat ini, Bripka Deki Hirtanto tidak hanya mendeklarasikan program unggulan dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), tetapi juga membuka saluran komunikasi yang kuat dengan warga. Masyarakat diberi kesempatan untuk berbicara, memberikan saran, atau melaporkan hal-hal yang berkaitan dengan Gukamtibmas.

Dalam suasana yang kondusif, Bhabinkamtibmas memberikan pendengaran aktif terhadap kebutuhan dan harapan warganya. Ini bukan hanya sekadar pertemuan formal, melainkan sebuah upaya nyata untuk mempererat hubungan dan menjaga situasi yang aman serta damai di Desa Gegerbitung.

Selain itu, Bripka Deki Hirtanto juga mengingatkan warga untuk selalu menjaga komunikasi yang terbuka dan memberikan informasi, sekalipun itu hal kecil, yang dapat membantu pihak berwenang dalam menjaga keamanan wilayah. Hal ini sebagai bagian dari upaya bersama untuk menjaga kenyamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Kegiatan yang berlangsung hari ini menegaskan bahwa Bhabinkamtibmas tidak hanya menjadi sosok keamanan, tetapi juga sahabat dan mitra dalam membangun desa yang lebih baik. Komitmen dan dedikasi Bripka Deki Hirtanto untuk melayani masyarakatnya menjadi contoh bagi semua warga Gegerbitung.

Semoga semangat ini terus terjaga, dan kerja sama yang kuat antara Bhabinkamtibmas dan warga Desa Gegerbitung tetap berlanjut untuk menciptakan wilayah yang aman, damai, dan harmonis.